

校区研修報告

学業院校区 令和6年10月18日(金)
日本赤十字社福岡県支部特別養護
老人ホームやすらぎの郷

成り立ちから現状を説明頂きました。施設の入所基準は、原則として要介護3以上の方です。ゆとりのある空間と明るい雰囲気が印象的でした。久しぶりの高齢者施設研修は有意義な研修となりました。



太宰府西校区 令和6年10月30日(水)
武雄市図書館視察研修

2階まで吹き抜けの圧巻のスペース、25万冊ほど蔵書があり、館内には蔦屋書店・スタバもありコーヒーをのみながら読書もできます。歴史資料館や子ども図書館も隣接し、ゆっくり自分の時間を過ごせる空間でした。



太宰府校区 令和6年10月28日(月)
小城村岡羊羹資料館

シュガーロードの歴史の中で、戦争中の携帯食としての羊羹、現在では宇宙食として栄養価の高い羊羹が注目されていることなどを学びました。非常食として災害時に準備されるのも良いとのこと。その後清水の滝で癒され、元気を貰いました。



太宰府東校区 令和6年11月28日(木)
アクラス五条施設見学
サンケア太宰府施設見学・車いす体験

アクラス五条とサンケア太宰府の施設見学に行きました。それぞれの個室や食堂、からだの不自由な方のための浴室などを見学し、最後に車いす体験も行いました。車いすを押す時の留意点を学びました。



2校区合同研修 認知症サポーター養成講座 令和6年9月20日(金)

講師：太宰府市地域包括支援センター 佐々木 護氏 飯田 佳代氏

太宰府市民児協と社協福祉委員との2校区合同研修が開催されました。令和6年1月1日「認知症基本法」の施行を受けて、誰もが認知症になり得るとらえ「認知症になっても地域で自分らしく生きられる」ように、「認知症とは」「認知症の方への対応方法」などを学習しました。受講した委員には認知症サポーターの証、オレンジリングが配られました。



専門部会活動報告

高齢者福祉部会 令和6年11月20日(水)
クローバープラザ 福祉用具展示室見学

急速な高齢化に伴い、福祉用具の体験希望者が増加気味で、歩行器やシルバーカーも改良されとても使いやすくなっているとのこと。杖も足元を照らす照明付きなどあり、新たな発見でした。



地域福祉部会 令和6年9月20日(金)
太宰府市福祉課・地域包括支援センター

福祉課から「委員活動において意識すべき事について」 地域包括支援センターからは「委員の役割や相談について」の話を聞きました。



子ども子育て部会・主任児童委員会合同研修
立花高等学校訪問 令和6年9月9日(月)



生徒たちのこころ休まる空間、ずっとここにいる良い居場所……。行くところがある、居る場所がある。誰にでも必要な環境です。



校長先生にも癒されます

主任児童委員会 令和6年11月9日(土)
社協ふくしまつり「オレンジリボン」配布

オレンジリボンをあなたの胸に…「子ども虐待防止」の象徴として「オレンジリボン」を広める運動です。「子どもが幸福になれるように」という気持ちが込められています。



～特集～ 子ども食堂ってなあに？～ NO.2

福岡農業高等学校
◇ELC子ども食堂

令和6年12月14日(土)

太宰府市いきいき情報センター
◇太宰府いきいき子ども食堂

毎月第3日曜日
受付 11:30～
参加自由
高校生以下無料

太宰府西小の児童と高校生が、ミートスパ・シチュー・チョコマフィンと一緒に作りました。パスタも手作りで感動です！



令和6年11月17日(日)



ボランティアを含めて、120名ほどの参加者がありました。



みんせい太宰府

連合協議会合同研修 令和6年11月15日(金)
講師：(社団) i-ACP公認 もしバナマイスター
人生会議・・・もしもの話をもっと身近に～
人生の最終段階(ACP)、あなたが大切にしたいことは何ですか

人生の最終段階に…「どこで・誰と・何を」
など、心の中の漠然とした気持ちを…
カードに書かれている、自分の思いに沿った
言葉のカードを集めることで、あなたの大切に
したい気持ちが整理されます。
※ACPとは、もしもの
時のために、あなたが
望む医療やケアについ
て前もって考え、繰り
返し話し合い、共有する
取り組みを「人生会議
(ACP) アドバンス・
ケア・プランニング」
と呼びます。(厚生労働省 HP より)



もしバナゲームの様子



お買い物不便していませんか？



移動スーパー ひとめぐり号

太宰府市シルバー人材センターの方々が、依頼を受けた地域を巡っています。



この小さなトラックに、お肉・お魚・牛乳など色々な食品を詰め込んでいます。お菓子などの甘いものもあり、喜ばれています。

グリーンコープ 元気カー

組合員さん以外でも、地域で見かけたら誰でもお買い物できます。個人のお宅までのお届けは組合員加入や予約が必要です。



電話注文の高齢者は商品を宅配して頂き喜んでいました。

移動スーパーの販売ルート[施設と駐車場]については、太宰府市シルバー人材センターにお問い合わせください。☎092-921-4222 (月曜日～金曜日8:30～17:00)

秋の火災予防 高齢者世帯防火訪問



市内の高齢者宅を消防署員が訪問し、火災予防のためガスコンロやコンセントの点検、火災報知器の設置などを行いました。今後も火の消し忘れなどにご注意ください。

*訪問時は、民生委員児童委員も一緒にいます。

地域の活動も元気です！



令和6年10月25日(金)博多新劇座で演劇を鑑賞し、昼食後は櫛田神社など博多町巡りを楽しみました。(水城ヶ丘)

令和6年11月23日(土)東小校区でモルック大会が開催されました。大人も子どもも楽しめる競技です。



祝 おめでとうございます！



右側から
佐伯会長 後藤委員 西田委員 片井委員 中野房子委員 中野美喜子委員 篠原委員 吉里委員

全国民生委員児童委員連合会会長表彰
民生委員児童委員功労者 (二〇〇年)
後藤あい子委員
永年勤続 民生委員児童委員表彰 (二〇〇年)
片井 康夫委員
中野 房子委員
中野美喜子委員
西田 省三委員
篠原まゆ美委員
吉里 忠良委員

水城小学校150周年記念式典



令和6年11月16日(土)

水城小学校は、明治七年に「坂本小学校」として創立され、昭和二二年に名前を「水城小学校」とし、多くの卒業生が巣立っていきました。式典では、一五〇年を振り返る映像がスクリーンに映し出され、懐かしく感慨深いものとなりました。隣接する学院中学校吹奏楽部のお祝いの演奏が、式典を盛り上げてくれました。

編集後記
令和6年の夏は酷暑で、太宰府市は日本一暑い市と有名になりました。いつまでも暑さが続く中でも、活発な各地域の活動の様子や民生委員活動、知らなかった子ども食堂や、買い物支援などの市内の情報もお伝えできる内容になりました。各位の協力に感謝申し上げます。

ひとりで抱え込まないで…
不明な点や気になること、不安なことがありましたら地域の民生委員児童委員に気軽にご相談ください。

発行：太宰府市民生委員児童委員連合協議会 理事会
編集：広報部会
事務局：太宰府市健康福祉部福祉課 TEL092-921-2121(代表)